
 

Anfrage 15-2021: Ehrenamt stärken, Digitalisierung för-
dern 

Sehr geehrte Frau Pohl, 
sehr geehrte Damen und Herren,  

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Moers bittet die 
Verwaltung folgende Fragen zu beantworten: 

1. We lche Ro l le sp ie l t d ie S tadt Moers be i der 
Aufrechterhaltung des „Hackspace“ Moers? 

2. Wie lange ist die aktuelle Förderung und Finanzierung 
sichergestellt? 

3. Welche Kooperationsvereinbarung wurde zwischen der 
Stadt und dem Code for Niederrhein e. V. getroffen? 

4. Wie kann die zukünftige Aufrechterhaltung der Angebote 
des „Hackspace“ sichergestellt werden? (Gibt es z. B. 
weitere Fördertöpfe?) 

CDU-FRAKTION MOERS  •  47441 
Moers

An die 
  
Vorsitzende des  
Ausschusses für Personal und 
Digitalisierung 

Frau Karin Pohl    

im Hause

Moers, 21.05.2021

Verteiler: CDU-Fraktion, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, SPD-Fraktion, AfD-Fraktion, 
Fraktion Für Moers, Fraktion die Grafschafter, Fraktion Die Fraktion, Fraktion Die 
Linke.Liste, Herr Wolfgang Thoenes, Herr Claus Arndt, Herr Thorsten Kamp, Frau 
Meinke-Henn, Frau Daniela Große, Integrationsrat, Ratsherr Borges 

Julia Zupancic  
Vorsitzende 

Michael Gawlik 
1. stv. Vorsitzender 

Klaus Brohl 
2. stv. Vorsitzender 

Rathausplatz 1 
47441 Moers 

Telefon: 02841 / 201220 
Telefax: 02841 / 201228 

eMail: cdu-fraktion@moers.de 
www.cdu-fraktion-moers.de 

Volksbank Niederrhein eG 
BLZ 354 611 06 
Konto 720 1354 018 

BIC:    GENODED1NRH 
IBAN: DE83 3546 11067201 3540 18



  

Begründung: 

Der Hackspace Moers ist ein junges Projekt, welches aus den 
zahlreichen Aktivitäten der Verwaltung aus dem Bereich der 
Stabsstelle Digitalisierung hervorgegangen ist. Die Gründung 
eines eingetragenen Vereins unterstreicht den Stellenwert 
dieser Begegnungsstätte und das Engagement der Men-
schen vor Ort. Es wäre äußerst schade, wenn aufgrund einer 
auslaufenden Förderung, das Konzept des Hackspace ein-
gestellt werden würde. Es gilt nun einen Schulterschluss zwi-
schen allen Akteuren herzustellen, um einen gemeinsamen 
Weg zur finanziellen Sicherheit aufzuzeigen. 

Mit freundlichen Grüßen 
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